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11 июля, предваряя пленарное заседание Госдумы, перед журналистами
выступили Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов, первый заместитель
Председателя ЦК КПРФ Ю.В. Афонин и заместитель Председателя ЦК КПРФ Д.Г.
Новиков.

  

  

Г.А. Зюганов:

  

- Добрый день. В Вильнюсе собралась натовская команда. Натовцы ранее объявили
войну Русскому миру на уничтожение и на истребление. По моему мнению, это является
преступлением также против всего мира.

  

Печально, что они собрались в Прибалтике – на бывшей территории СССР. В результате
грязной русофобской политики они потеряли практически всю свою промышленность и
половину населения.

  

Напомню, что в прошлые века Иван Грозный поставил на берег Балтийского моря свою
державную ногу, заявив о российских интересах.

  

Полагаю, что дату проведения своего саммита в Вильнюсе натовцы выбрали крайне
неудачно. Дело в том, что 10 июля 1709 года русский царь Петр Великий под Полтавой
расколотил шведскую армию Карла XXII. Он лично возглавил это величайшее сражение.
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После этого он стал российским императором. В тот год мы заявили всему миру, что у
российской империи есть собственные интересы, которые мы намерены отстаивать на
международной арене.

  

На саммите будет обсуждаться  вопрос о приеме в НАТО Швеции. Современным шведам
рекомендую вспомнить Полтавскую битву. Возможно, тогда они откажутся от своего
намерения вступить в НАТО. Великодушный русский царь после победы под Полтавой
посадил за общий стол шведских генералов. Плененным шведским военачальникам
вернули шпаги и отпустили домой.

  

12 июля на Орловско-Курской дуге на Прохоровском поле сошлись 1200 танков и 200
тысяч солдат. Советский солдат доказал, что он сильнее, умнее, храбрее, а наша
техника надежнее. На Орловско-Курской дуге мы сломали хребет фашистскому зверю.
И дальше гнали его безостановочно до Берлина.

  

Но сателлиты США не усвоили уроков истории. Они снова пытаются угрожать нашей
стране. НАТО – последняя сохранившаяся на планете международная военная
организация. Ее ожидает участь фашистской Германии и ее сателлитов.

  

Чтобы побеждать, надо проводить качественно иную политику. Судя по посланиям
нашего Президента, он давно это понял. Путин пытается проводить новую политику. Но
его финансово-экономический блок ничего не делает, чтобы изменить ситуацию к
лучшему.

  

Силуанов придет в Госдуму, чтобы доложить о выполнении бюджета прошлого года. Я
посмотрел отчеты Счетной палаты и сделал вывод, что хвалиться Силуанову особо
нечем. Олигархия по-прежнему богатеет, а простой народ нищает. Ворье продолжает
свирепствовать. Деньги из страны продолжают умыкать. Олигархия вытащила 260
миллиардов долларов, западные партнеры «Единой России» арестовали за рубежом 350
миллиардов. Шестьсот миллиардов долларов присвоили те, кто объявил войну нашей
стране и те, кто не желает платить нормальные налоги.

  

Мы внесли ряд конкретных предложений. И бюджет развития, и программу народных
предприятий.
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Вчера была встреча Володина и лидеров фракций с заместителем Председателя
Правительства Голиковой. Она прекрасно знает социалку. Она недавно сказала
истинную правду. Наша страна вымирает, потому что она обнищала. Нищее население не
желает рожать. Так давайте исправим эту ситуацию!

  

Но Силуанов по-прежнему настаивает на урезании социальных программ. Вчера
Володин справедливо возмущался тем, что в сельских районах половина больниц не
укомплектована специалистами. Такая же ситуация и в сельских школах.

  

Мы десять лет предлагаем принять наш законопроект «Образование для всех». Его
готовили талантливые депутаты.

  

Чтобы наша стран развивалась и была конкурентоспособной, каждый пятый рубль надо
вкладывать в социалку, науку, образование  и культуру. Но у нас и половины этого нет.

  

Перестаньте воровать деньги, поддержите производство! Снимите налоговое бремя,
поддержите народные предприятия, и вы получите нужный результат.

  

Я предлагаю внимательно изучить материалы третьего Орловского экономического
форума. Мы на нем приняли программу. На примере Орловской области доказали, что
даже в нечерноземной зоне можно получать рекордные урожаи. Орловщина под
руководством коммуниста Клычкова получила по шесть тонн зерна на человека. Это
лучший показатель по стране.

  

Но для «Первого канала» эта информация почему-то не является «форматом».
Благодарю «Россию-1» и «Россию-24» за то, что они информируют своих зрителей о
наших мероприятиях.

  

В ходе выборной кампании мы должны показать наш опыт. Существует реальный способ
выйти из этого тупика. Из той войны, которую нам навязали.
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Ю.В. Афонин:

  

- 10 сентября в России пройдет большая избирательная кампания. Эти выборы пройдут
накануне выборов Президента РФ. Наша партия остается главной оппозиционной и
вместе с тем созидательной политической силой. Наша программа была разработана
крупнейшими учеными и утверждена на Третьем Орловском экономическом форуме. У
нашей партии есть своя команда профессионалов. За нами опыт СССР и современного
социалистического Китая.

  

В 20 регионах мы выдвинули своих кандидатов на посты губернаторов. Везде мы
формируем партийные списки. Несмотря на препоны власти, наша партия направила на
избирательные участки почти 80 тысяч членов избиркомов. Мы готовим и большую
команду наблюдателей.

  

Партия власти через муниципальный фильтр пытается не допустить до выборов наших
ярких политиков. Такие препятствия создали, например, для Марии Прусаковой. Партия
выдвинула ее кандидатом на выборы губернатора Алтайского края.

  

Мы считаем, что надо отметить дистанционное голосование, муниципальный фильтр и
многодневное голосование. Эти предложения внесены нашей партией в проекте
Избирательного кодекса.

  

Особо значимые для КПРФ выборы пройдут в Хакасии, Орловской и Ульяновской
областях.

  

В Хакасии в последние годы отмечаются высокие экономические показатели, но
информационные службы «Единой России» теперь активно работают против
губернатора Валентина Коновалова. В Хакасию приехали 80 черных технологов, чтобы
работать против Валентина Коновалова. Но мы обязательно преодолеем эти препоны.
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За Валентином Коноваловым стоит серьезная команда профессионалов и управленцев.

  

Мы обращаемся к партии власти, к депутатам Госдумы. Необходимо изменить
законодательство в России в интересах людей.

  

Г.А. Зюганов:

  

- Мы также обращаемся к Администрации Президента. На встрече со мной Путин
обещал, что на предстоящих выборах все будет честно и достойно. Но пока мы этого не
видим. То, что творят в Хакасии -это грязь и безумие. Они подстрекают людей к
жестким протестам.

  

Обращаюсь также к жителям Алтайского края. Мария Прусакова – депутат с хорошим
опытом. Считаю, что Администрация Президента должна навести порядок и здесь.

  

Д.Г. Новиков:

  

- После завершения пандемии возобновили свою работу и Московский, и Орловский
экономические форумы. Оба форума подтвердили актуальность программы КПРФ. На
форумах были детализированы положения нашей программы. В частности,
деятельность народных предприятий.

  

Эффективно продолжает работать коллектив Совхоза имени В.И. Ленина. Наш товарищ
И.И. Казанков в Марий Эл и Татарстане также показывает удивительные результаты.

  

В селе Сиктерме-Хузангаево Татарстана состоялся масштабный республиканский
праздник чувашской культуры «Уяв». Он проводился на территории, где находится одно
из предприятий, возглавляемых И.И. Казанковым.
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Сохранение народных традиций особенно необходимо России.

  

Орловскому экономическому форуму удалось аккумулировать лучший международный
опыт.

  

На прошлой неделе был открыт в России центр изучения идей Си Цзиньпина. В работе
центра будут принимать участие китайские и российские ученые. Надо понимать, что
экономические достижения Китая связаны с социалистическим путем его развития.
Наша партия предлагает изучать опыт Китая.

  

Г.А. Зюганов:

  

- Еще раз обращаемся к партии власти. Восстановите диалог! В условиях проведения
специальной военной операции это крайне важно. Нечестные выборы, которые вы
навязываете стране, вызывают возмущение людей труда. Я настаиваю на том, чтобы вы
выполнили установку Президента.

  

КПРФ.ru. Видео телеканала «Красная линия»
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